



## Déclaration de conformité CE selon le règlement (UE) 2016/425

**Le fabricant établi dans la communauté Européenne / The manufacturer established in the European community :**

ALVIS Audio (SDO Holding) – 1585 route du Revard – 73100 Pugny Chatenod – France

**Déclare sous sa seule responsabilité que / Declares on it's own responsibility that :**

Les Equipements de Protection Individuelle **ALVIS Multi Résine** Protections Auditives sur mesure avec cordons sont conformes au règlement 2016/425 du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle et à la norme EN 352-2: 2020 Protecteurs Individuels contre le bruit – Exigences générales – Partie 2 : bouchons d'oreille moulés.

The following Personal Protective Equipment **ALVIS Multi Résine** Earplugs are compliant with the regulation 2016/425 of 9 March 2016 on personal hearing protectors standard EN 352-2: 2020 Personal Protection Equipment against noise – General requirements – Part 2 : Molded earplugs.

L'organisme notifié Aliénor certification 1974, a effectué l'examen UE de type de cet EPI et a établi les attestations UE de type sous les numéros N° 2754/4991/159/05/24/0129

The notified body Aliénor certification 2754, carried out the EU type examination of PPE and issued the EU type-approval under the following N° 2754/4991/159/05/24/0129.

Cet EPI ne sont pas soumis à la procédure d'évaluation de la conformité au type.  
This PPE is not subject to the type conformity assessment procedure.

Fait sous la seule responsabilité du fabricant à Pugny Chatenod  
Made, under the sole responsibility of the manufacturer, in Pugny Chatenod

Date : 1er juin/June 1st 2024

Stephen DOUEZY  
Président / CEO